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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de fevereiro de *|DATE:Y|*
edição 57

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: PLs de Energia | TCU na Privatização | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

PROJETOS DE ENERGIA INICIAM TRAMITAÇÃO NO CONGRESSO NACIONAL

Leila Coimbra, da Agência iNFRA

Os projetos prioritários do setor elétrico começaram sua tramitação no Congresso na quinta-feira (1º). Na próxima semana deverão ocorrer as primeiras reuniões das comissões que irão analisar os projetos.
 
PL da Eletrobras tem reunião dia 6
O primeiro encontro do grupo especial que analisará o PL (projeto de lei) de privatização da Eletrobras foi agendado para a próxima terça-feira (6). Nesta primeira reunião será oficializado o nome do deputado José Carlos Aleluia (DEM-BA) como relator da proposta, e um cronograma de atividades será apresentado.
 
Ao longo do mês de março, a comissão irá promover audiências públicas com a presença de autoridades do setor para debater o assunto. O primeiro a ser convocado será o presidente da estatal, Wilson Ferreira Júnior.
 
Ontem (1º), os partidos da base do governo conseguiram o número mínimo de integrantes para a instalação da comissão: foram 21 indicações de membros titulares, ante um quórum mínimo de 18. Mas ainda há muitas vagas abertas, pois no total são 35 titulares e 35 suplentes. O atraso foi provocado pela movimentação política em torno das eleições.
 
As siglas, mesmo da base governista, não estavam indicando os representantes das comissões permanentes ou temporárias da Câmara dos Deputados, por onde os projetos iniciam as tramitações, por conta da troca de partidos para as coligações eleitorais. A janela partidária para trocas se encerra em 7 de abril. Esse movimento chegou a ameaçar o calendário legislativo já espremido neste ano, no qual o Congresso só funciona no primeiro semestre.
 
MP 814 instala comissão dia 7
Na próxima quarta-feira (7), foi convocada a reunião para a instalação do grupo de análise da MP (medida provisória) 814 – que inclui a Eletrobras no PND (Plano Nacional de Desestatização) e também trata de dívidas das distribuidoras da estatal com fundos setoriais –, medidas que são o primeiro degrau para a venda das empresas do grupo.
 
A MP está aguardando a instalação da comissão mista (com deputados e senadores) desde a abertura dos trabalhos do Congresso, no dia 5 de fevereiro. Já recebeu 158 emendas parlamentares, que tratam dos mais diversos assuntos. Essas emendas poderão ou não ser acatadas pelo relator, que ainda será definido.
 
Novo modelo do setor elétrico
Já o novo arcabouço legal para o setor elétrico deve ser anexado ao PL 1.917/2015, que trata da portabilidade das contas de energia, na próxima semana. Uma comissão especial para tratar do tema foi criada ontem pelo presidente Rodrigo Maia (DEM-RJ). Requerimento do deputado Fabio Garcia (DEM-MT), que será o relator do projeto, pedindo a redistribuição da proposta nas comissões (um recurso do regimento para a criação de um grupo especial para a análise) foi aprovado na quinta-feira (1º).
 
A minuta de projeto de lei com o texto da reestruturação do setor foi enviada pelo MME (Ministério de Minas e Energia) à Casa Civil no dia 9 de fevereiro, mas ainda não chegou ao Legislativo. Como o prazo para a apreciação dos temas econômicos neste ano é apertado, decidiu-se pela anexação do novo modelo a um projeto já em tramitação, com o objetivo de acelerar a sua aprovação.

TCU VAI DEBATER PRIVATIZAÇÃO DA ELETROBRAS

Da Agência iNFRA

 
O ministro do TCU (Tribunal de Contas da União) Aroldo Cedraz aprovou junto ao órgão a realização de um debate sobre o processo de privatização da Eletrobras. O encontro será realizado no dia 27, dentro do Diálogo Público, uma espécie de programa do órgão de controle para debater temas do setor com a sociedade.
Em sua justificativa, Cedraz, que foi o presidente do TCU até 2016, afirma que o debate se dará em torno das repercussões da privatização "para a modicidade tarifária e modelagem societária".
Além de representantes do próprio tribunal, o evento contará com a participação dos entidades envolvidas no processo de privatização, parlamentares, Ministério Público e outras organizações sociais.
voltar para o topo

Leilão de energia - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) publicou o aviso oficial do Leilão 01/2018, para contratação de energia de novos empreendimentos de fontes hidrelétrica, eólica, solar fotovoltaica e termelétrica a biomassa no ACR para entrega em 4 anos (A-4). A data será em 4 de abril.
Novas condições - O Ministério de Minas e Energia estabeleceu novas condições para a contratação de suprimento, na modalidade leilão, para o atendimento aos mercados consumidores das concessionárias de distribuição de energia elétrica em sistemas isolados. A lista completa está disponível neste link.
Portaria 4946 - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), por meio da portaria 4946, exonerou Adilson Sincotto Rufatto do cargo de gerência executiva - CGE III, na superintendência de concessões, permissões e autorizações  de transmissão de distribuição. 
Nomeação - Samira Fernandes de Souza Carmo foi nomeada  coordenadora-Geral de Eficiência Energética, do Departamento de Desenvolvimento Energético, da Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Energético.
São Manoel - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) liberou a Empresa de Energia São Manoel a gerar a UG3, de 175 mil  kW de capacidade instalada, em Jacareacanga (PA).
voltar para o topo

Revisão tarifária da CPFL Paulista -  A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) fez reunião presencial com os consumidores da CPFL Paulista (Companhia Paulista de Força e Luz) para apresentar a proposta de Revisão Tarifária Periódica da distribuidora e os índices de qualidade para os próximos anos. Os valores submetidos à audiência pela ANEEL consistem em uma proposta preliminar de 15,46% na conta dos consumidores residenciais. Para as indústrias, a proposta é de reajuste de 14,06%. O encontro ocorreu na quarta-feira (28).
Percentual obrigatório de biodiesel - Começou a valer na quinta-feira (1º) a composição de 10% de biodiesel ao óleo diesel vendido ao consumidor final. O CNPE (Conselho Nacional de Política Energética) aprovou o aumento da mistura em dezembro de 2017, antecipando em um ano. A expectativa é que demanda do biodiesel cresça em 1 bilhão de litros neste ano. A estimativa de consumo é de 5,3 bilhões de litros em 2018. A adoção do novo percentual no mês março coincide com o início da safra da soja (principal matéria-prima), melhor período em termos de abundância de oferta.
voltar para o topo

ELETROPAULO E ELETROBRAS AVALIAM CRONOGRAMA DE ACORDO
O acordo que deve encerrar a disputa judicial entre a Eletropaulo e a Eletrobras ainda esbarra, neste momento, no cronograma dos pagamentos que a distribuidora precisará fazer à estatal, apurou o Valor com fontes envolvidas na negociação. A proposta aprovada previamente pelos conselhos das duas companhias prevê que a Eletropaulo pague aproximadamente R$ 1,5 bilhão à Eletrobras. A estatal defendia que no mínimo R$ 750 milhões fossem pagos à vista, mas isso foi considerado fora de questão pelo conselho da Eletropaulo, por não ser compatível com o fluxo de caixa da distribuidora de energia. (Valor)
______________
COMISSÃO DA CÂMARA ANALISARÁ PRIVATIZAÇÃO DA ELETROBRÁS NO DIA 6
A primeira reunião da comissão especial na Câmara dos Deputados que analisa o projeto de lei de privatização da Eletrobras será no dia 6 de março. A comissão terá 35 membros titulares e 35 suplentes, mas os trabalhos podem começar após a comissão especial atingir o quórum mínimo de 18 membros titulares indicados. Por ora, a comissão conta com 21 membros. Na primeira reunião, espera-se oficializar a escolha do relator do projeto de lei, deputado José Carlos Aleluia (DEM-BA), e do presidente, deputado Hugo Motta (MDB-PB). (Folha)
______________
PETROBRAS DECIDE VENDER NA BOLSA A SUA REDE DE DISTRIBUIÇÃO LIQUIGÁS
A Petrobras decidiu vender a Liquigás na Bolsa depois que a compra de sua rede de distribuição de gás pela Ultragaz foi vetada pelo Cade (Conselho Administrativo de Defesa Econômica) nesta quarta-feira (28). A estatal, que detém 100% do capital da companhia, estuda a abertura de capital (IPO) da Liquigás com oferta pública secundária de ações. Essa estratégia foi decidida pelo conselho da Petrobras. Pessoas que participam das conversas afirmam ser possível levantar com investidores até mais do que R$ 2,8 bilhões, valor ofertado pelo grupo Ultra. (Folha)
______________
ACORDO ENTRE PETROBRAS E SETE DEPENDE DE CREDORES
A Sete Brasil deu um passo importante para avançar na recuperação judicial na qual entrou há dois anos, quando reconheceu dívidas totais de R$ 18 bilhões com credores, entre os quais estão a Caixa e o Banco do Brasil. Ontem a Petrobras, sócia e cliente da Sete, informou que o conselho de administração da estatal aprovou, na véspera, termos para um possível acordo entre as duas empresas no âmbito de uma mediação extrajudicial em curso desde setembro. Criada em 2010, a Sete surgiu para gerenciar um portfólio de sondas de perfuração de petróleo para a Petrobras. (Valor)
______________
DIRETOR DE DESENVOLVIMENTO DE NEGÓCIOS DA CEMIG RENUNCIA AO CARGO, DIZEM FONTES
O diretor de Desenvolvimento de Negócios da elétrica mineira Cemig, José Maria Rabelo, apresentou uma carta de renúncia ao cargo nesta semana, disseram à Reuters quatro fontes com conhecimento da situação, que falaram sob a condição de anonimato porque as discussões sobre o assunto são privadas. A saída do executivo acontece em meio a discordâncias em relação ao posicionamento da gestão da companhia, afirmou uma das fontes. O diretor de Finanças e Relações com Investidores da Cemig, Adézio de Almeida, estaria avaliando deixar a companhia pelo mesmo motivo, afirmou uma das fontes. (Reuters)
______________
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